

LAMPIRAN

LAMPIRAN 1.1

Daftar pertanyaan wawancara Dinas Pendidikan Kabupaten Sleman

Data Informan/Narasumber:

Nama	
Jenis Kelamin	
Jabatan	
Alamat	

Pertanyaan:

No	INDIKATOR	PERTANYAAN	JAWABAN
1	Efektivitas	1. Bagaimana proses pelaksanaan penerimaan peserta didik baru jenjang SMP menggunakan sistem zonasi Tahun 2018?	
		2. Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi di Kabupaten Sleman tahun 2018 sudah tercapai atau sesuai dengan tujuannya?	

		3. Apakah Pemerintah Kabupaten Sleman Khususnya Dinas Pendidikan Kabupaten Sleman sudah siap menerapkan kebijakan tersebut?	
2	Efisiensi	1. Bagaimana upaya yang dilakukan pemerintah Kabupaten Sleman khususnya Dinas Pendidikan Kabupaten Sleman untuk mencapai target/tujuan dari Kebijakan Penerimaan Peserta Didik Baru sistem zonasi?	
		2. Apakah dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi anggaran yang dikeluarkan sudah sesuai?	
		3. Apakah dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi sumber daya yang ada di Kabupaten	

		Sleman memadai?	
3	Kecukupan	1. Hasil apakah yang sudah dicapai Dinas Pendidikan Kabupaten Sleman dalam memecahkan permasalahan ketimpangan kualitas pendidikan di Kabupaten Sleman?	
		2. Bagaimana upaya/langkah dari pemerintah Kabupaten Sleman khususnya Dinas Pendidikan dalam menghadapi permasalahan seperti yang dialami SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan?	
4	Pemerataan	1. Apakah kebijakan Penerimaan peserta didik baru Sistem zonasi di Kabupaten Sleman sudah diterapkan secara merata dan manfaat dari kebijakannya dapat dirasakan oleh semua pihak ?	

		<p>2. Apakah dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru mampu menyelesaikan permasalahan pemerataan kualitas pendidikan? Atau mungkin timbul permasalahan baru?</p>	
5	Responsivitas	<p>1. Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi sudah memuaskan semua pihak?</p>	
		<p>2. Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi hanya memuaskan kelompok tertentu ?</p>	
6	Ketepatan	<p>1. Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi berguna untuk semua pihak dan dapat memecahkan permasalahan terkait dengan pemerataan</p>	

		kualitas pendidikan?	
		2. Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi bertentangan dengan kebijakan yang lain?	
		3. Apakah calon peserta didik yang berdomisili pada radius terdekat dari sekolah sudah mencapai 90% dari total jumlah keseluruhan peserta didik yang diterima?	
		4. Apakah calon peserta didik melalui jalur prestasi yang berdomisili luar radius zona terdekat sekolah mencapai 5% atau lebih dari total jumlah keseluruhan	

		<p>peserta didik yang diterima?</p> <p>5. Apakah calon peserta didik yang berdomisili diluar zona terdekat dari sekolah dengan alasan khusus mencapai 5% atau lebih dari kuota jumlah total keseluruhan peserta didik yang diterima?</p>	
7	Faktor-faktor pendukung dan penghambat	<p>1. Faktor apa yang menjadi pendukung pelaksanaan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi ?</p>	
		<p>2. Faktor apa yang menjadi penghambat dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi ?</p>	

Lampiran 1.2

Daftar pertanyaan wawancara SMP Negeri 1 Sleman, SMP Negeri 1 Minggir, SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan

Data Informan/Narasumber:

Nama	
Jenis Kelamin	
Jabatan	
Alamat	

Pertanyaan:

No	Indikator	Pertanyaan	Jawaban
1	Efektivitas	Apakah SMP Negeri 1 Sleman, SMP Negeri 1 Minggir, SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan sudah siap dengan diterapkannya kebijakan sistem zonasi tersebut?	
		Bagaimana proses pelaksanaan PPDB Zonasi di SMP Negeri 1 Sleman, SMP Negeri 1 Minggir, SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan di tahun 2018?	
2	Efisiensi	Upaya apa yang dilakukan SMP Negeri 1 Sleman, SMP Negeri 1 Minggir, SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan dalam mencapai tujuan dari sistem zonasi tersebut?	
		Darimana anggaran untuk pelaksanaan PPDB di SMP Negeri 1 Sleman, SMP Negeri 1 Minggir, SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan berasal? Apakah anggaran tersebut mencukupi?	
		Bagaimana kemampuan SDM dan fasilitas yang ada disekolah?	

3	Kecukupan	Apakah hasil yang dirasakan oleh SMP Negeri 1 Sleman, SMP Negeri 1 Minggir, SMP Negeri 3 dan 4 Prambanan dengan adanya kebijakan sistem zonasi?	
4	Pemerataan	Apakah dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru mampu menyelesaikan permasalahan pemerataan kualitas pendidikan? Atau mungkin timbul permasalahan baru?	
5	Responsivitas	Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi sudah memuaskan semua pihak atau hanya pihak tertentu yang merasa terpuasakan dengan adanya kebijakan tersebut?	
6	Ketepatan	Apakah kebijakan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi berguna untuk semua pihak dan dapat memecahkan permasalahan terkait dengan pemerataan kualitas pendidikan?	
7	Faktor-faktor pendukung dan Penghambat	Faktor apa yang menjadi pendukung dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi di sekolah tersebut?	
		Faktor apa yang menjadi penghambat dalam pelaksanaan penerimaan peserta didik baru sistem zonasi di sekolah tersebut?	